

# 旭川 交差点 右左折事故

## 交差点 左折してまもなく

右側から道路を横断してきたとみられる、自転車をはねた

自転車の女性 **重傷**

◇交差点 左折時は、左後方からの横断歩行者、自転車に注意しましょう◇

2018/5/9 20:12

9日午前10時半ごろ、旭川市川端町4条9丁目の交差点で、自転車が乗用車にはねられ、自転車に乗っていた女性(65)が**重傷**を負いました。乗用車が交差点を左折して間もなくのところで、右側から道路を横断してきたとみられる、自転車をはねたということです。警察は乗用車を運転していた、男性容疑者(65)を過失運転致傷の疑いで現行犯逮捕し、事故の原因を調べています。

## 交差点 右折車に・・・

横断歩道の母娘はねられる

「対向車線の車に気をとられ横断歩道を確認していなかった」

信号機は、歩行者側と車側のどちらも青

◇交差点、右折時は・・・直進車はもちろん、右からの横断歩行者・自転車にも注意しましょう◇

2018年05月09日 10時39分

8日午後2時すぎ、旭川市宮前の道道と市道が交わる交差点で、いずれも女性(64)と娘(35)が歩いて横断歩道を渡っていたところ、対向車線から右折してきた乗用車にはねられました。この事故で、女性が足を骨折した疑い、また娘さんが足を打撲する軽いけがをしてそれぞれ病院で手当を受けました。警察は、乗用車を運転していた無職の男性容疑者(63)が安全確認を怠ったとして過失運転傷害の疑いでその場で逮捕しました。調べに対し容疑を認め、「対向車線の車に気をとられ横断歩道を確認していなかった」と供述しているということです。事故当時、信号機は、歩行者側と車側のどちらも青だったということです

## 右折しようとした車の後ろ・・・追突

6台玉突き事故 4人けが

◇車が動いているときは、いかなる場合も 常に、100%運転に集中しましょう◇

2018/5/9 19:04

9日午前11時頃、青森県の国道で車6台が絡む玉突き事故があり4人が軽いけがをした。右折しようとした車の後ろに6台以上が列をつくったところ乗用車が追突したもよう。